

Ballet Nacional de Cuba se presentará próximamente en México



La Habana, 30 agos (RHC) El Ballet Nacional de Cuba junto a su directora Alicia Alonso se presentarán en el estado mexicano de Mérida el 7 y 8 de septiembre próximo con la obra La magia de la danza.

Durante la gala en el Teatro Peón Contreras serán interpretados fragmentos de grandes clásicos recogidos en esa antología como Giselle, La bella durmiente del bosque, Cascanueces, Coppelia, Don Quijote, El lago de los cines y de la Sinfonía de Gottschalk para el cierre de la función.

En La Magia de la Danza se puede apreciar, en un solo espectáculo, la riqueza acumulada en siglos de desarrollo del ballet clásico, en versiones paradigmáticas que constituyen una muestra del respeto y creatividad con que la escuela cubana de ballet enfrenta la tradición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/104163-ballet-nacional-de-cuba-se-presentara-proximamente-en-mexico>



Radio Habana Cuba